

Dans la continuité de sa politique enfance-jeunesse, la Communauté de Communes a souhaité dynamiser son territoire avec la réalisation de terrains multisport



s, dont un sur la commune de Fretigney-et-Velloreille (près du stade), cofinancé avec la commune.

La pratique du sport est aujourd'hui essentielle pour être en bonne santé et demeure un des principaux moyens de transmettre des valeurs importantes telles que la solidarité, la fraternité et le sens de l'effort.

Ouvertes à tous en accès libre, et en particulier aux enfants de l'école, ces structures extérieures et clôturées permettent de pratiquer différentes activités : football, basketball, badminton, course à pied, etc.

